gesellschaftlichen Leben unseres Landes und besonders an der Lösung der Hauptaufgabe in ihrer Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik stellt hohe Anforderungen an die weitere Arbeit der Domowina. Immer mehr macht sie die politisch-ideologische und kulturell-erzieherische Arbeit zum Herzstück ihrer Tätigkeit. Sie hilft so allen sorbischen Werktätigen, ihr sozialistisches Bewußtsein weiter auszubilden und erfolgreich an der Lösung der ökonomischen und sozialpolitischen Aufgaben mitzuwirken.

Dazu leistet auch die sorbische Kultur einen wichtigen Beitrag. Als untrennbarer Teil der sozialistischen Nationalkultur der DDR bereichert sie das geistige Leben in unserer sozialistischen Gesellschaft.

Wir sind davon überzeugt, daß die Domowina durch ihre zielgerichtete Tätigkeit in der Nationalen Front der DDR auch weiterhin helfen wird, die Wahrnehmung der staatsbürgerlichen Verantwortung zu fördern.

Wir wünschen Ihrem IX. Bundeskongreß einen guten Verlauf und vollen Erfolg. Allen Mitgliedern der Domowina und allen sorbischen Werktätigen in unserer Republik wünschen wir bei der Teilnahme an der Lösung unserer gemeinsamen Aufgaben Gesundheit, Schaffenskraft und persönliches Wohlergehen.

Mit sozialistischem Gruß

E. Honecker Generalsekretär des Zentralkomitees der SED und Vorsitzender des Staatsrates der DDR

Berlin, den 25. März 1977

Pressekommuniqué über den offiziellen Freundschaftsbesuch einer Partei- und Staatsdelegation der Republik Kuba in der Deutschen Demokratischen Republik

Auf Einladung des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, weilte vom 2. bis 4. April 1977 eine Partei- und Staatsdelegation der Republik Kuba unter Leitung des Ersten Sekretärs des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Kubas und Vorsitzenden des Staatsrates und des Ministerrates der Republik Kuba, Fidel Castro, zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in der Deutschen Demokratischen Republik.

Während des Besuches fanden zwischen Erich Honecker und Fidel Castro offizielle Gespräche statt, die in einer Atmosphäre brüderlicher Freundschaft und Verbundenheit verliefen.